

EN DISCIPLINAS COLECTIVAS

Deporte universitario cierra su año entre nacionales y finales Adesup



Ricardo Carcamo U.
 ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

El deporte universitario está viviendo la recta final de su temporada, marcada por los nacionales al alero de Fenau-de. Además de estas competencias, donde ha habido gran protagonismo de los representantes locales, al alero de Adesup esta semana se llevarán a cabo las finales en la gran mayoría de las disciplinas colectivas.

En lo referido a los nacionales, el logro más destacado fue el título que obtuvo la selección de fútbol femenina de la Ucsch, que ganó con una campaña casi perfecta: 5 triunfos, un empate y apenas un gol en contra. Javier Villarroel, jefe de la Unidad de Deportes de la casa de estudios y entrenador del conjunto, se refirió a este importante campeonato.

"En nuestro grupo nos enfrentamos con UVM, que fue el campeón 2023, con la Universidad de Chile y la Unab Concepción, que era muy fuerte y al pasarlo nos dimos cuenta que podíamos llegar alto. Le ganamos 2-0 a la UVM, empatamos 1-1 con la U. de Chile y vencimos 3-0 a la Unab. En los cuartos nos tocó otra vez con la de U. de Chile, y nos quedamos con el triunfo por 1-0", dijo.

Además, Villarroel agregó que "en semifinales nos enfrentamos a la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, y ganamos por 1-0, y en la final nuestro rival fue la Unab de la Región Metropolitana, y nos quedamos con el partido por 2-0".

El entrenador concluyó que "el nivel deportivo fue muy alto, muy competitivo. Teníamos claro que si pasamos el grupo podíamos llegar dentro de las finalistas. Nos convirtieron solo un gol, y Sofía Calbucura se quedó con el premio a la valla menos batida, y Darlen Charle fue la go-

En los eventos de nivel país, el equipo femenino de fútbol de la Ucsch se trajo el título gracias a una campaña casi perfecta, mientras la UdeC fue tercera en el básquetbol masculino. En las competencias regionales, esta semana se llevarán a cabo las principales definiciones.



FOTO: CEDIDA

LA UCSCH tuvo una excelente campaña que le permitió quedarse con el nacional femenino de fútbol.

leadora del campeonato, con seis tantos. Feliz por el triunfo y por llevar este título a la Región. Esto refuerza el proyecto desarrollado desde hace un tiempo, donde con el apoyo de nuestra universidad pudimos llevar a cabo un proceso de captación de jugadores a través de becas, lo que nos permitió aumentar nuestro nivel competitivo".

En otro torneo nacional, la

UdeC se quedó con el tercer lugar en el evento que se llevó a cabo en la Usach. El Campanil pudo haber llegado a la final, pero un mal cierre en su duelo ante la UVM le impidió disputar el título.

En el encuentro por el bronce, superó a la Pontificia Universidad Católica por 71 a 59. Juan Pablo Alvarado fue el máximo anotador con 17 puntos, seguido de Michael

Rivera y Nicolás Aguirre con 15 anotaciones.

Semana de finales

A nivel Adesup, la mayoría de los deportes colectivos están en etapa de definiciones. En las disciplinas individuales, como la natación, el taekwondo y el atletismo, ya se cerraron las competencias, mientras en el tenis de mesa el sábado se llevó a cabo la jornada final, que terminó con la UdeC como campeón en damas y varones.

Luis Olivares, presidente de Adesup, se refirió a esta recta final de la temporada. "La idea que nosotros tenemos es que nuestros torneos, por un tema sobre todo de logística de nuestros estudiantes, ya que la gran mayoría de las casas de estudio ya en diciembre entran o en ron-

da de exámenes o la última etapa de su vida académica, que finalicen justamente a comienzos de ese mes”.

Sobre las disciplinas individuales, comentó que “tuvimos la posibilidad de hacer al menos dos encuentros deportivos, los cuales tuvieron muy buen nivel y nos permitieron poder desarrollar las disciplinas que no tienen esta consecutividad como son el taekwondo, tenis de mesa, el atletismo, la natación y el rugby. En este último, tuvimos algunas fechas, pues no son muchas instituciones. Pese a ello, salió un torneo bastante entretenido, que terminó con la UdeC como campeona”.

Respecto a lo que viene, Olivares señaló que “esta semana comienzan todas las finales de los torneos. En algunos casos partimos con la final del fútbol, lo cual por primera vez se va a dividir por días. Tendremos fútbol, vóleybol, básquetbol, fútbol. Vamos a concentrar toda la disciplina en un solo día para ver si podemos darle mayor masividad, y para ello también se

5

triumfos

Y un empate sumó la Ucsa en su camino al título del nacional universitario de fútbol femenino.

tendrá en un recinto deportivo cada una de las finales”.

El presidente de Adesup también se refirió a las premiaciones de cada disciplina. “En algún momento, dentro de las evaluaciones que nosotros hicimos, consideramos que realizar una ceremonia de premiación no era lo mejor, y a partir del año pasado se tomó la medida de tener que hacer las premiaciones en cancha, lo que se mantendrá para esta temporada”.

En esa línea, agregó que “estamos analizando la posibilidad, tenemos una reunión para ver si podemos concretar esa idea, de nombrar el MVP (jugador o jugadora



FOTO: BASQUET UDEC

EN EL BÁSQUETBOL, la UdeC dio dura batalla y finalmente se quedó con el bronce en el nacional.

más valiosa) de cada una de las finales, y ver la opción de poder tener estos logros individuales que siempre vienen a complementar el cierre de la ceremonia de cada disciplina de la mejor manera”.

A modo de balance, Olivares indicó que “pienso que hemos tenido una buena temporada. Siempre el segundo semestre se puede hacer todo de manera más fluida, el clima es un factor importante

en ese sentido. Una vez que finalice todo haremos los balances correspondientes, pero sentimos que se ha avanzado en la intención de generar mejores competencias y contar con un interés mayor

tanto de los alumnos como de las diferentes instituciones por participar de los diversos torneos de Adesup”.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl



FOTO: ADESUP

LA UDEC FUE campeona, en damas y varones, en el tenis de mesa de Adesup.

CLASIFICADOS

Esta semana **destacamos** en nuestra programación

Abogarock
Martes, desde las 19.00 horas.

Cada semana, la abogada Karen Muñoz Guzmán se dedica a explicar conceptos del ámbito legal, en forma amena y con la mejor música.

Conversando con la Historia
Miércoles, desde las 18.00 horas.

Programa dedicado a la difusión del conocimiento histórico, con la conducción del profesor José Manuel Ventura Rojas.